

Artikel vom 07.08.2017

GPA-Landesverband

"Pflege und Gesundheit, echte Zukunftsthemen"



Am 2. August fand in Dachau die Veranstaltung "Pflege und Gesundheit, echte Zukunftsthemen" des GPA Dachau/Fürstenfeldbruck mit Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe statt. Dabei hat er die gute medizinische und pflegerische Versorgung der Patientinnen und Patienten in den Mittelpunkt der Gesundheit gestellt.

Im Anschluss folgte eine angeregte Diskussion zum Thema "gute Pflege und Gesundheitsversorgung".